



## GLORIETA DE COLÓN

### Hay condiciones políticas para integrar la gran metrópoli

Desde 1997, a casi tres décadas desde que llegó la izquierda a gobernar la Ciudad de México, se habló más

que antes de las necesidades de implementación de políticas públicas, acciones, obras para toda el área conurbada de la capital del país: Hidalgo, que colinda con Tizayuca; Morelos, con Huitzilac y 22 municipios del Estado de México. Con Puebla, la frontera no es directa, pero prácticamente está fusionada vía Ixtapaluca, Chalco y Valle de Chalco. Por eso son los cinco estados

de la gran metrópoli. Esto viene a cuento porque por fin puede haber una luz de esperanza, ahora que estas entidades y el país los gobierna Morena. El diputado Pablo Trejo, presidente de la Comisión de Hacienda del Congreso capitalino, anda muy metido en el tema del foro Metropolitano de secretarios de Finanzas de estas entidades, con la participación del Gobierno federal, que se celebrará el próximo 26 de agosto. Los asuntos fundamentales son el hídrico, agua potable y drenaje; movilidades, seguridad y medio ambiente. Un buen punto es que rescataran el Fondo Metropolitano. El diputado del PAN, Andrés Sánchez Miranda aporta otra idea: que

cierren en definitiva la refinería de Tula, que es la principal causante de la contaminación. Que produzcan energías limpias, dice. Coinciden en que se debe establecer el Parlamento Metropolitano. No se necesita más presupuesto, querer es poder.

#### LE VA MAL A BALLESTEROS

A la diputada federal de Movimiento Ciudadano, Laura Ballesteros, no le fue nada bien ayer queriendo colgarse la medalla de declarar patrimonio natural de la CDMX al ya

famoso laurel centenario, llamado "Laureano". Las y los verdaderos activistas le reclamaron a Ballesteros y sus esquirols, por sacar raja política a una lucha verdaderamente ciudadana. Tanto se jacta que ella salvó el árbol, que ya poco falta para que diga que se llama Laureano en honor a ella. La realidad es que Ballesteros tiene muy mala fama en la Alcaldía Benito Juárez, y tan es así que por eso hoy es diputada por Querétaro. Luego hablaremos del deprimido de Insurgentes y las obras de mitigación de la Torre Manacar.



Foto: Especial